



Primeras Planas

Refuta IP reducción en robo a transporte

Segob admite "grave impacto" de rifles Barret en la seguridad

Agonizan las presas en el norte del país

Suman 225 mil mdp obras en curso hacia el Mundial

Orden judicial en EU frena la deportación exprés de migrantes

Cruces ilegales a EU desde México caen 96%; están en mínimo histórico

Inyectan 737 MDP a seguridad en la CDMX

Devoción y fe

Al play-in, ¡sólo uno!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna 365 Días: La policía de Pablo Vázquez / Ciro Gómez Leyva

La policía de la ciudad, en un momento encabezada por Omar García Harfuch y luego por **Pablo Vázquez**, es un equipo de formas lógicas y concretas, con un porcentaje de acierto increíblemente alto para la época, que simboliza eficacia, confiabilidad, técnica y decencia. Gente muy querida me avisó de un extraño asalto el jueves en el Pedregal a la casa de una familia de bien. No me extrañó leer que, independientemente de lo que haya sido, minutos más tarde fue capturado [un hombre vestido de policía] a unos diez kilómetros del Pedregal por la policía de Pablo Vázquez, la de la Ciudad de México. [Excélsior](#)

Columna Sacapuntas: Sin novedad en Iztapalapa

Saldo blanco se registró en la 182 representación del Viacrucis de Iztapalapa. El despliegue de 3 mil 500 agentes, dirigido por el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, en coordinación con las autoridades de la alcaldía, a cargo de Aleida Alavez, funcionó a la perfección y el millón de asistentes pasó una jornada sin contratiempos. [El Heraldo de México](#)

Cae presunto policía por robo en el Pedregal

Un hombre que portaba un uniforme de agente federal fue detenido por presuntamente haber robado objetos de una vivienda de la colonia Jardines del Pedregal, en la alcaldía Álvaro Obregón. Luego de que la **Policía capitalina** fue alertada por estos hechos, se localizó al sujeto en el cruce de Insurgentes Sur y Eje 6 Sur, en la colonia Ciudad de los Deportes, alcaldía Benito Juárez, donde fue detenido. [Reforma](#) / [Metro](#)



Muere copiloto al caer de auto en movimiento

Un joven murió tras salir proyectado por la puerta del copiloto de un automóvil en movimiento, en carriles centrales de Viaducto, en la colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez. **Policías** acordonaron la zona.

[Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Muere un biker al chocar contra otra motocicleta

Un hombre perdió la vida al impactar su motocicleta contra la de otro biker en el cruce del Eje 5 Sur y la avenida Gabriel Mancera, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. Según las primeras investigaciones, la víctima conducía su máquina de acero a exceso de velocidad. En la imagen se ve patrullas de la **Policía de la Ciudad de México**. [Basta](#)

Jesús de Nazaret murió por nosotros

Este 2025, la alcaldía Iztapalapa fue nuevamente el escenario de una de las manifestaciones religiosas más arraigadas de la Ciudad de México: la Representación de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo. En su 182ª edición, la puesta en escena congregó a 3 millones de asistentes. Para resguardar la seguridad de los asistentes, las autoridades desplegaron un amplio operativo encabezado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Policía de Investigación, **Policía Auxiliar** y el grupo aéreo **Cóndores**, además de vehículos especiales como los Rino, ministerios públicos móviles y brigadas médicas de **ERUM**, Cruz Roja y Protección Civil. [Uno más Uno](#) / [Uno más Uno](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

Vendían droga en la Alameda

Durante un operativo de reordenamiento en la Alameda Central, personal de la Secretaría de Gobierno y agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres personas por presunta venta de drogas. El objetivo del dispositivo fue verificar el cumplimiento de acuerdos y reforzar la seguridad en este espacio público. [Reforma](#)

Columna Altavoz: Un viernes de santa prevención / Salvador Guerrero Chiprés

La Jefa de Gobierno de la capital nacional, Clara Brugada –con amplia experiencia en los retos de estas festividades como ex alcaldesa de Iztapalapa–, instruyó un operativo con el despliegue de más de 14 mil **policías**, así como la intervención del C5 en labores de videovigilancia con la unidad móvil conocida como C2M. Al tomar conocimiento de una persona perdida, las y los operadores de la unidad detonan un protocolo de búsqueda consistente en el voceo por medio de los altavoces más cercanos y el rastreo por parte de policías. Además, se cuenta con el apoyo de 13 mil 139 cámaras ubicadas en toda la alcaldía. [Basta](#)

Inyectan 737 MDP a seguridad en la CDMX

El gobierno federal destinó 737 millones 765 mil 155 pesos para los recursos del Sistema Nacional de Seguridad Pública en la Ciudad de México, para el ejercicio fiscal 2025. En la nota se destaca la labor de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que logró desarticular 18 células criminales de octubre al 31 de marzo pasado. [El Heraldo de México](#)

Piden 12 alcaldías de la CDMX más videovigilancia al C5

Al menos 12 de las 16 alcaldías de la Ciudad han solicitado que el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) instale más cámaras de videovigilancia en su territorio. Actualmente realizan un análisis que también incluye las peticiones de los habitantes en el Zócalo ciudadano, información de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Fiscalía General de Justicia, para dar forma al sembrado de cámaras. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

LPE a lacras, surte efecto operativo oriente

Resultado de la Estrategia Operativa Oriente implementada en las colonias con alto índice delictivo, elementos de la **Secretaría de Seguridad** detuvieron a cinco sujetos por su posible relación en diversos delitos. A través de varias células integradas por personal de las tres corporaciones, se ejecutaron barridos, recorrido, filtros e inspecciones, lo que derivó la detención de cinco individuos responsables de diferentes delitos: ataques a las vías de comunicación, portación de arma prohibida, contra la salud y robo con violencia. Además, se realizó bajo los protocolos de actuación la inspección de 334 personas, 145 vehículos y 159 motocicletas, de estas últimas se confiscaron dos. [Basta](#)

Exige PAN en Congreso local respuestas sobre lo sucedido en el Pozo Alfonso XIII y el agua contaminada en BJ

A un año de que se detectó el agua contaminada en colonias de las alcaldías Álvaro Obregón y Benito Juárez, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México demandó respuestas y soluciones al titular Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua), José Mario Esparza, así como al gobierno capitalino. En fotografía, **policías de la SSC** resguardando el pozo clausurado. [La Prensa](#)

Caen 54 malandrines por delitos de alto impacto

En atención a diversas denuncias ciudadanas, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron, en 12 alcaldías, a 54 personas posiblemente relacionadas con diferentes delitos de alto impacto. [Basta](#)



Migrantes aterrizan a la Ciudad de México

Los campamentos migrantes han sido foco de alerta para varios ciudadanos debido a que son escenarios de varios asesinatos que evidencian su participación en bandas criminales, como el cártel veneco El Tren de Aragua y La Unión Tepito, señalados de mantener una alianza que les ha permitido a los sudamericanos operar libremente en la Ciudad de México y su mayor participación se tiene registrada que son en las alcaldías Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Tlalpan y Cuauhtémoc. Entre sus actividades destacan el tráfico de personas, la explotación sexual, el narcomenudeo, la extorsión y secuestros. [Basta](#)

Policiazo

Fallecen dos en choque

Un motociclista falleció tras chocar con la parte trasera de un microbús en Calzada del Hueso, casi esquina con calle Algodonales, colonia Gabriel Ramos Millán. En otro hecho una mujer murió por un choque múltiple en la calzada Ermita Iztapalapa, cerca del Metro Apatlaco. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Metro](#)

Localizan en Tláhuac a un hombre calcinado

Un hombre que vivía en situación vulnerable, amaneció envuelto por el fuego que quemaba su piel. **Policías capitalinos** se presentaron en el lugar, en Camino Real y Maclovio Herrera, en la zona rústica de Tláhuac. En tanto, un hombre fue hallado sin vida al interior de la Central de Abasto. Reportes policiazos señalan que el cuerpo presentaba una lesión a la altura de la cintura. El hallazgo ocurrió en el pasillo 5, entre las letras N, en la zona de frutas y legumbres, frente a los baños públicos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio tras recibir el reporte de una persona inconsciente. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Pasión y tradición

Además de la representación de la muerte de Cristo en el Cerro de la Estrella, en Iztapalapa, ayer se realizaron otras escenificaciones en el Zócalo y en el **Reclusorio Norte** (foto). [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)



Columna: Escena del Crimen / Gerardo Jiménez

El proceso legal en contra de Eduardo Mauricio Moisés Serio, Papa Bear, presidente de la Fundación Jaguar Negro y Tigre Blanco, tras un acuerdo dado a conocer el pasado 4 de abril por el Cuarto Tribunal Colegiado de Materia Administrativa, negó el amparo a Moisés Serio, y podría girarse una orden de aprehensión en los próximos días u horas. Moisés Serio había obtenido el beneficio legal para no ser detenido por la justicia federal, luego de que el 17 de febrero de 2023, el juez Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, juez de Distrito Especializado en el Sistema Especializado Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal en la Ciudad de México, con sede en el **Reclusorio Sur**, librara la orden de aprehensión en su contra. [La Prensa](#)

Justicia

Crece robo de motocicletas sin violencia en Cdmx

El año pasado, en promedio se abrieron cada día ocho carpetas de investigación por robo de motocicleta, sin violencia, en la CDMX, cuando cinco años atrás, en 2020, apenas se reportaban tres. Esta tendencia contrasta con la baja en la cifra de robos con violencia de este tipo de unidades, de acuerdo con el boletín estadístico de la Fiscalía de la capital del país. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

INYECTAN 737 MDP A SEGURIDAD EN LA CDMX



• **LABOR.** La Secretaría de Seguridad Ciudadana logró desarticular 18 células criminales de octubre al 31 de marzo pasado.